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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA SOCIEDAD 

ESPAÑOLA DE PSICOTERAPIA Y TÉCNICAS DE GRUPO (SEPTG) 

CELEBRADA EN ZARAGOZA EL 22 DE MARZO DE 2012 

 

Lugar: Hotel Hesperia. Conde de Aranda, 48. Zaragoza  

Horario: 17.30 h – 20.00 h 
 

 

 

ORDEN DEL DÍA 
 
         1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior.  

2.- Informe de la Presidencia 
3.- Informe de la Vicepresidencia 
4.- Informe de la Secretaría.  
5.- Informe de la Vicesecretaría. 
6.- Informe de la Tesorería. 
7.- Informe de la Webmaster 
8.- Informe de Vocalías: Norte 
                                           Sur 
                                           Este 
                                           Centro 
                                           Prensa 
                                           Formación 

          9.- 39 Symposium de la S.E.P.T.G. en Zaragoza 
10.- Ruegos y preguntas.  
11.- Grupo SEPTG                 

                

 
Miembros asistentes:  
 
Pertenecientes a  la Junta 
Cristina Martínez-Taboada Kutz (Presidenta)  
Ernesto González de Mendibil (Vicepresidente)    
Luis Palacios Araus (Secretario) 
Mercedes Hidalgo Rebollo (Tesorera)   
Mª Esther Zarandona de Juan (V. Zona Norte)  
Maria Palacín Lois (V. Zona Este) 
 
No Pertenecientes a la Junta 
Concha Oneca Eransus 
Patxi del Amo Villar 
 
Miembros de la Junta que justifican su ausencia: 
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Francisca Vargas Real (Vicesecretaria) 
Ana Guil Bozal (V. Formación) 
Mª del Rocío Guil Bozal (V. Prensa) 
Elisa López Barberá (V. Zona Centro)     
Silvia González Fernández (V. Zona Sur) 
     

 Por razones de eficacia no se siguió el orden del día y se atendieron los 
asuntos que resultaban más urgentes. 

 

 Se aclara que Joseph Acosta será aceptado oficialmente en la próxima 
Asamblea. Cristina Martinez-Taboada tiene la documentación, la ha revisado y 
está todo en orden. 

 

Cristina Martínez Taboada hizo un resumen del Informe de Presidencia 
que iba a presentar en la Asamblea recogiendo las actividades desarrolladas 
por la Junta a lo largo del año. 

 

Se planteó la dificultad para encontrar candidatos con los que 
reemplazar a los cargos de la Junta salientes. Se decide poner una caja en el 
symposium en la que se puedan depositar de forma anónima candidaturas. 
También se comenta la posibilidad de reducir cargos y repartir sus funciones 
entre los cargos que se conserven. Finalmente se recuerda que debemos 
mantener una renovación anual de en torno al 50 % de la junta para evitar un 
cambio demasiado brusco. 

 

Está pendiente donde se va a celebrar el próximo symposium que en 
principio le tocaría a la zona centro. A lo largo del symposium los miembros de 
la Junta haremos lo que podamos por “inspirar” a que se presente alguna 
candidatura. 

 

Se comenta que de forma inconsciente finalmente no se subió la cuota 
de los socios que habíamos aprobado y se mantuvo en 96 €. Se decide 
conservar esta cuota y volverlo a replantear más adelante. También se apunta 
la posibilidad de ofrecer cuotas reducidas a los socios nuevos y a los jubilados. 

 

Se retoma la cuestión de la búsqueda de candidatos para los cargos. Se 
plantea hasta que punto son atractivos los cargos. Patxi del Amo considera que 
la Junta ha liderado excesivamente a la sociedad y que la Asamblea debería 
tener más peso en la toma de decisiones de la sociedad. 
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También nos preguntamos si la propia SEPTG resulta atractiva. ¿Qué es 
lo que ofrecemos? Parece que hay un cierto sentimiento por parte del socio de 
que lo que recibe es escaso. Se plantea que nos encontramos en una situación 
de crisis como sociedad quizás reflejada en que los presidentes honoríficos ya 
no aparecen en la web. Por una parte se puede interpretar que estamos 
perdiendo nuestras referencias y por otra parte hay un sentimiento de que la 
historia nos pesa en exceso incluso nos dificulta avanzar. 

 

Volvemos a temas más concretos. Se acuerda que la próxima junta se 
celebre en Madrid, el viernes 21 de septiembre de 2012. Se cuestiona el 
sistema de trabajo de la Junta en este año. Hemos recibido muchos correos de 
la junta y parece que el hecho de que todos participemos en todas las 
actividades que desarrolla la Junta ha resultado poco eficaz. Quizás algunas 
cuestiones se deberían resolver a través de correos personales. También se 
plantea quienes deben formar parte del correo Junta y el papel de los excargos 
en este correo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Luis Palacios Araus  Cristina Martinez-Taboada  Kutz    

Secretario    Presidenta 

 

 

 


